
Antrag Nr. 6

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

In der Stadt wird eine neue Jubiläums-Baumbepflanzung realisiert, ähnlich der in der 
Stadtverordnetenversammlung am 29.04.2004 beschlossenen Maßnahme.
Die näheren Einzelheiten werden im Umweltausschuss beraten.

Begründung des Antrags

In der 28. Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 29.04.2004 wurde folgender Antrag der 
Fraktion von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN beschlossen:

 „Die Stadtverordnetenversammlung beschließt das Projekt „Jubiläums-Baumpflanzung an der 
ICENeubaustrecke“ wie folgt zu realisieren:
1. Zur Anpflanzung kommen drei vom Bauamt festgelegte Baumarten, die gemischt aufeinander
folgend in der Baumreihe angepflanzt werden. (z.B.: Bergahorn, Stieleiche, Winterlinde, 
Bergahorn,
Stieleiche, Winterlinde, Bergahorn, ...)
2. Die Baumreihe wird bei Bedarf über mehrere Jahre hinweg realisiert.
3. Die Pflanzung der gesponserten Bäume wird jeweils zu einem festgesetzten Termin im Frühjahr 
bzw.
im Herbst vorgenommen.
4. Die Paten werden zu dem Pflanztermin eingeladen und können bei der Pflanzung teilnehmen. 
Die
Paten erhalten eine Urkunde.
5. Die Kosten für eine Baumpatenschaft belaufen sich auf insgesamt 200€ je Baum.
6. Die Stadt führt eine angemessene Werbung für die Baumpatenschaft durch.
7. An der Jubiläumsallee werden Sitzbänke aufgestellt. Die Stadt bemüht sich, Sponsoren für die
Ruhebänke zu finden. Die Bänke sollen von der Revierförsterei hergestellt werden.
Abstimmungsergebnis:
Ja-Stimmen: 33, Enthaltungen: 2
mehrheitlich angenommen“

Das Projekt fand in der Bevölkerung großen Anklang und wurde realisiert. Insgesamt wurden 64 
Bäume gepflanzt. Seit einigen Jahren kann das Projekt nicht fortgeführt werden, weil kein Platz für 
weitere Bäume vorhanden ist. Wir halten es deshalb für erstrebenswert, eine neue 
Jubiläumsbaumbepflanzung zu ermöglichen.


